

Weihnachten beginnt

„DLS Bäckerei“ spendet Lebkuchenhaus

Siegburg (dwo). „Erst wenn das Lebkuchenhaus hier steht, wissen wir, das Weihnachten angekommen ist“, erläuterte Ursula Nichol, Leiterin des Dr. Ehmann Kinderhaus. Bereits zum fünften Mal spendete die DLS Vollkorn Mühlenbäckerei, Conrad-Roentgen-Straße 3, Hennef, jetzt, kurz vor den Feiertagen, ein riesiges Lebkuchenhaus. Erneut fand das Meisterwerk im Eingangsbereich, auf einem Tisch, Platz und wartet nun darauf, von den Bewohnern und Mitarbeitern angeknabbert zu werden. Zwischen der Einrichtung und der Bäckerei besteht seit Jahren eine freundschaftliche Verbindung. DLS-Inhaber David Lee Schlenker übergab die duftende, und reich verzierte Köstlichkeit, an Ursula

Nichol, die gemeinsam mit den Mitarbeiterinnen Bettina Nigg-Schmidt, Brigitte Krahe und Gabi Möhrle, sowie der kleinen Lilly, die Leckerei zum offiziellen Verzehr freigab.



Brigitte Krahe, Gabi Möhrle, Ursula Nichol, David Lee Schlenker (hinten, von links) Bettina Nigg-Schmidt und Lilly (vorne von links) mit dem köstlichen Haus. FOTO: WOICIECH